

ABSTRAK

Viki Novita (2014/14136009) :Analisis Implementasi Rencana Pola Ruang Kabupaten Dharmasraya dari Tahun 2011-2031. *Skripsi*. Program Studi Geografi, Universitas Negeri Padang. 2019

Tujuan penelitian ini adalah 1) mengetahui bagaimana implementasi pola ruang kabupaten dharmasraya dan, 2) mengetahui penyebab ketidaksesuaian antara rencana di RTRW dengan Implementasi pola ruang Kabupaten Dharmasraya

Jenis penelitian ini adalah *mixed method*, penelitian ini dilakukan di Kabupaten Dharmasraya bulan September Tahun 2018. Jenis data dalam penelitian ini adalah data sekunder berupa Peta RTRW, citra spot 6 tahun 2017 dan dokumen pembangunan. Teknik analisis berupa analisis kuantitatif dan kualitatif. Analisis kuantitatif dengan cara analisis *overlay* peta rencana dengan pembangunan dan analisis kualitatif dengan cara melakukan wawancara ke Bappeda dan Dinas Satu Pintu.

Hasil penelitian menunjukkan 1) terdapat beberapa kawasan yang tidak sesuai dengan perencanaan dalam RTRW, yakni kawasan perkebunan yang tidak termasuk dalam peta rencana pola ruang terdapat seluas 87.472 Ha, kawasan permukiman yang tidak termasuk dalam peta rencana pola ruang terdapat seluas 1.719 Ha, kawasan persawahan yang tidak termasuk dalam peta rencana pola ruang terdapat seluas 2.915 ha, kawasan pertanian lahan kering yang tidak termasuk dalam peta rencana pola ruang terdapat seluas 8.853 Ha dan perencanaan kawasan hutan rakyat yang tumpang tindih dengan kawasan perizinan pertambangan PT Incasi di Kecamatan Asam Jujuhan. 2) alih fungsi lahan, dinamika pembangunan, kurangnya pengawasan pemerintah terhadap pembangunan di Kabupaten Dharmasraya, satuan kerja perangkat daerah tidak terikat dengan RTRW, peta status tanah tidak menjadi pertimbangan dalam RTRW, dinas yang terkait dalam pembangunan tidak merujuk satu peta dalam pembangunan, kurangnya pemahaman masyarakat terkait peraturan pembangunan, pembangunan maupun perizinan sudah dilakukan dan sudah diberikan sebelum penyusunan RTRW. Hal ini yang menyebabkan terjadinya ketidaksesuaian antara pembangunan dengan perencanaan.

Kata kunci: Perencanaan RTRW, Kesesuaian Pembangunan, Penyebab